



JUNGE UNION OSTALB | STUTTGARTER STRASSE 2 | 73430 AALEN

DACHVERBAND DER JUGENDGEMEINDERÄTE IN BADEN WÜRTTEMBERG e.V. | SCHLOSSSTRASSE 23 | 74372 SERSHEIM

DACHVERBAND DER JUGENDGEMEINDERÄTE IN BADEN-WÜRTTEMBERG e.V.

1. VORSITZENDER

Reinhard Maximilian Langer Franz-Konrad-Str. 130 73527 Schwäbisch Gmünd

Handy: 01520 960 2950

E-Mail:

langer@jugendgemeinderat.de Internet:

www.jugendgemeinderat.de

JUNGE UNION OSTALB KREISVORSITZENDER

Markus Bosch Hauptstraße 30/1 73550 Waldstetten

Handy: 0163 6929 726

E-Mail:

vorsitzender@ju-ostalb.de

Internet:

www.ju-ostalb.de

Aalen, 10.09.2018

Sehr geehrte(r) Herr/Frau Bürgermeister XX,

mit diesem Brief möchten wir, die Junge Union Ostalb und der Dachverband der Jugendgemeinderäte in Baden-Württemberg e.V., Sie darauf aufmerksam machen, dass es in Ihrer Gemeinde noch keine aktive Jugendvertretung gibt. Als politische Jugendverbände und Sprachrohr für die Jugend möchten wir dies gerne mit Ihnen ändern!

Eine eigene Jugendvertretung in der Gemeinde kann, nach unserer Überzeugung und unseren Erfahrungen, bereichernd sein. Zudem glauben wir fest daran, dass Ihnen die Einbindung der Jugend in die kommunalen Abläufe und Entscheidungsfindungen, genauso wie uns, sehr am Herzen liegen. Wir wissen, dass so ein Vorhaben nicht innerhalb von einer Woche auf die Beine gestellt werden kann, sondern Sorgfalt, Gründlichkeit sowie vor allem den Willen bedarf etwas für die Jugendlichen zu bewegen. Die Mühe lohnt sich aber in jedem Fall, denn man gewinnt damit junge Menschen, denen ihre Gemeinde am Herzen liegt, denen es wichtig ist sich für Gleichaltrige einzusetzen und die dankbar sind, dass diese Möglichkeit für sie geschaffen wird.

Darüber hinaus, wird die Aufstellung von Wahllisten für die Kommunalwahlen immer schwieriger. Es gibt immer weniger Menschen, die sich ein Engagement in der Kommunalpolitik vorstellen können. Ein Jugendgremium könnte die Kommunalpolitik für diese Zielgruppe wieder spannend und attraktiv machen. Es sollte nicht schwer fallen unter den Mitgliedern eines Jugendgemeinderates später geeignete Kandidaten für die Gemeinderatswahlen zu finden.

Wir sind überzeugt, dass ein Jugendgremium für jede Ortschaft eine Bereicherung sein kann. Wir möchten Ihnen deshalb anbieten gemeinsam daran zu arbeiten eine Stimme für die Jugend auch in Ihrem Ort zu etablieren.

Wir hoffen, wir konnten Ihr Interesse für dieses Thema wecken und würden uns über eine Antwort sehr freuen.

Beste Grüße

Markus Bosch Kreisvorsitzender Reinhard Langer

Dachverbandsvorsitzender